

Fecha: 09-03-2025 Medio: Diario Chañarcillo

Supl.: Diario Chanarcillo
VPE: \$ 94.567
Tipo: Noticia general
Título: Puerto Punta Padrones de Minera Candelaria cumplió 30 años de operaciones

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 No Definida

Puerto Punta Padrones de Minera Candelaria cumplió 30 años de operaciones

Pág.: 10 Cm2: 118,2 VPE: \$94.567

l Puerto Limpio Mecanizado Punta Padrones de Minera Candelaria, ubicado en la bahía de Caldera, celebró su 30 aniversario marcando tres décadas de operación caracterizada por sus altos estándares de seguridad, eficiencia y protección ambiental.

Desde el primer embarque de concentrado en enero de 1995 y su inauguración oficial en febrero del mismo año, el terminal marítimo se ha consolidado como una instalación clave en el proceso industrial de Candelaria.

En la década de los 90, el diseño del terminal marítimo fue pionero e innovador, incorporando instalaciones automatizadas y encapsuladas que lo sitúan hoy como uno de los puertos más eficientes para el embarque de concentrado de cobre en

Chile.

Estas características han permitido que esta instalación portuaria cuente con las certificaciones ISO 14.001, de Sistema de Gestión Ambiental; ISO 45.001, de Seguridad y Salud Ocupacional; ISO 50.001, de Sistema de Gestión de Energía; World Ports Climate Iniciative (WPCI), guía de cálculo de huella de carbono; Código internacional ISPS, que establece un estándar para la seguridad y protección de instalaciones portuarias; y sello Copper Mark.

Del mismo modo, para vigilar la eficacia de las labores de transporte y embarque de concentrado, en el puerto se desarrolla permanentemente un Programa de Monitoreo y Vigilancia Ambiental, que considera aspectos relacionados con la vida marina, sedimentos y calidad del agua, así como material particulado MP10 y variables meteorológicas, entre otras, que son reportadas periódicamente a las autoridades pertinentes.

A lo largo de estos 30 años, el Puerto Limpio Mecanizado Punta Padrones ha mantenido un compromiso con la mejora continua, incorporando tecnología, siendo eficiente y adaptándose a los desafíos de la industria minera global.

